

「かみさまのかお」

先生は、「顔の見えるお付き合い」が好きです。「顔の见えないお付き合い」は苦手です。今の世の中には「顔の见えないお付き合い」がたくさん増えてきました。携帯電話やスマホやパソコンやタブレットを使って、「顔の见ない人」ともいっぱい繋がるできるようになりました。それはそれで便利だし、楽しいこともあると思うんだけどね。夕飯に食べた美味しいお蕎麦の写真を誰でも見えるようにしたら、地球の裏側に住んでいる全然知らない人から「美味しそうだね！」ってメッセージが届く、そんな世の中です。すごい時代になりました。

でも、やっぱり先生は「顔の见えないお付き合い」は苦手です。多分、先生は誰かとお話ししたり、遊んだりする時に、その人の声や言葉だけじゃなくて、その人の顔の表情とか体の動きとか、色々なところを見たり、聞いたりしているからだと思います。きっと、ここにいる皆さんも、そうなんじゃないかと思います。「楽しいって言っているけど、なんかちょっとつまんなそうな顔しているな」とか「楽しそうにしているけど、時々、しんどそうに見えるな」とか。そういう言葉だけじゃ伝わらない、たくさんの想いや感情が、先生にとっては大切なんだよね。先生は、だから「顔の見えるお付き合い」が好きです。

でもねえ、そう考えてると、先生と神様の関係って微妙なんだよね。だって、神様の顔、見えないし。皆さんは、神様の顔、見たことありますか？ 神様と「よう、今日も元気そうだね」って挨拶したことありますか？ あったら羨ましい。先生は、神様とそんな挨拶をしてみたい。よくよく考えたら、先生は神様と「顔の見えるお付き合い」ができてないなあ、と思います。

ただ、不思議とあんまり気にならないもんですね、神様のお顔が見えなくても。それってなんで

なんだろうって考えてみると、その理由の一つは、多分聖書があるから、だと思います。聖書には、神様のことやイエス様のことがたくさん書いてあって、確かに、お顔は見えないんだけど、でも、神様と顔と顔を合わせてお話ししているくらいに、神様のことを近くに感じることができます。あと、神様はよく色々なプレゼントをくれるから、お顔が見えなくても、安心できるのかも知れない。毎日、明るい朝をプレゼントしてくれること。毎日、大好きな家族や仲間と過ごす時間をくださること。綺麗なお花をさかせてくださること。恵みの雨を降らせてくださること。お祈りをしたら、時々、その通りにしてくださること。神様は、いつも私たちのために、素敵なプレゼントを用意してくれています。

ん～、あとは、神様って、実はもう、目一杯、こっち向いてお話ししてくれているのかも知れない、とも思います。神様が、こっちにお顔を向けてくれているから、今日も平和で穏やかなのかも知れないなあ、って。気付いていないだけで、神様はずっと近くにいて、みんなのことを祝福してくれているんだと思います。

それでも、いつか、本当に神様のお顔が見れたら、嬉しいなって思います。多分、神様のお顔が見れる、その日が、世界中が本当に平和になる日なんだと思います。だから、「神様が、お顔を世界中の人に向けて、世界中を平和にしてくださいますように」って。先生も、そんな風にお祈りしながら、過ごしていきたいと思います。では、最後にお祈りをします。お祈りのご準備をしてください。

神様。

今日も、私たちをこの礼拝堂に招いてくださり、ありがとうございます。今日も、たくさんのお友達や教会の人と出会うことができ、ありがとうございます。神様は、いつも私たちの方にお顔を向けて、たくさんのお祝福や恵みをくださっています。そのことに感謝して、今日から始まる1週

間も、ワクワクした気持ちで元気に過ごすことができますように。お守りお導きください。そして、神様が世界中を平和にして、困っている人や悲しんでいる人を助けてあげてください。私たちも、近くにいる困っている人や悲しんでいる人を助けてあげたいと思います。そうやって、少しずつ平和な世界がやってきますように。心からお願いします。

このお祈りを大切なイエス様のお名前を通して、あなたの御前にお捧げ致します。